

El "estilista de las estrellas" murió a los 76 años por causa del covid-19

Patricio Araya fue internado en el Hospital Clínico UC días después del fallecimiento de Tomás Vidiella tras el brote .

Javiera Palta Olmos

El destacado peluquero nacional Patricio Araya, reconocido en el mundo del espectáculo, falleció ayer a los 76 años luego de sufrir varias semanas de complicaciones de salud debido al contagio por covid-19.

La noticia fue dada a conocer por Raquel Argandoña, quien le dedicó sentidas palabras a través de Instagram. "Querido amigo, no sabes la pena que tengo. Fuiste y seguirás siendo parte importante en mi vida, te deseo un lindo viaje al cielo y esperanos que volveremos a estar juntos", escribió en la red social.

El estilista se encontraba internado en el hospital de la Universidad Católica Red de Salud UC Christus, luego de resultar contagiado en "Orquesta de Señoritas", donde estaba a cargo de los peinados.

"Este trabajo ('Orquesta de Señoritas') el Pato estaba muy entusiasmado en realizarlo y los actores también", recordó Alejandro López, la pareja de Patricio Araya, en el matinal Bienvenidos de Canal 13. "El bicho andaba volando, porque el cuidado que hubo fue extremo", señaló López.

El marido de Araya puntualizó que "ha sido un mes terrible", pero que ha sido acompañado "de unos grandes amigos".

López agregó que el martes los médicos le permitieron estar con el estilista, "desde las 12 del día hasta las 7 de la tarde". "Le hablé, le dije, lo acaricié, le agradecí, muchas cosas y eso me dejó muy tranquilo", aseguró.

La pareja del peluquero por más de 38 años aprovechó el momento en televisión para alertar sobre la enfermedad. "Recorrí esa UCI y vi mucha gente joven. El Pato desgraciada-



PATRICIO ARAYA FUE FAMOSO POR PEINAR A GRANDES ROSTROS DE TV.

mente fue el último adulto que llegó a estar ahí", afirmó, para luego pedirle a las personas "que se cuiden, que tengan cuidado, porque esta cosa no es tan así, hay que tomar muchas precauciones".

La obra "Orquesta de Señoritas" marcó la reapertura del Teatro Oriente hasta que se supo del brote por covid. A raíz de este, todo el elenco resultó contagiado por coronavirus, entre ellos Tomás Vi-

diella, quien falleció el 10 de marzo pasado. Por el mismo motivo fue internado Luis Gnecco, aunque actualmente ya está de alta del virus.

EL ASCENSO

Originario de Mejillones, Araya llegó a Santiago a mediados de los años '60 como un peluquero autodidacta, comenzando en televisión en diferentes programas de Canal 13 y de TVN, así como en las

áreas dramáticas. Su primera teleserie fue "Martín Rivas" (1979).

Sin embargo, lo que lo llevó a destacarse fue el peinar a las animadoras, misses y artistas extranjeras que asistían a los estelares y al Festival de Viña del Mar, entre ellas Raquel Argandoña, con quien trabajó desde 1978 hasta la actualidad.

En 2017 el estilista firmó el Acuerdo de Unión Civil con el diseñador Ale-

jandro López cuando llevaban 35 años de relación.

ADÍOS DE LAS ESTRELLAS

Al igual que Raquel Argandoña, diferentes rostros del espectáculo despidieron al estilista con sentidas palabras en redes sociales, entre ellas la misma hija de Argandoña, Raquel Calderón.

"De esa pena pena que no te deja ni respirar, no puedo creer que esto esté pasando", partió diciendo

“
 Le hablé, le dije, lo acaricié, le agradecí, muchas cosas y eso me dejó muy tranquilo.”

Alejandro López, pareja de Patricio Araya

la joven en sus historias de Instagram.

"Me tuviste en brazos desde guagua y durante 30 años. Y hoy ni siquiera podemos despedirte como te mereces. Hasta siempre Patito Araya", agregó "Kel" Calderón.

Otro que se despidió del profesional fue Luis Jara, quien, a través de la misma red social, describió a Araya como "un artista, un caballero, un estilista de lujo que tuve el gusto de conocer durante mi carrera. Hoy nos deja producto del covid, una tristísima noticia para muchos que gozamos de tu talento. Descansa en paz, Pato Araya".

Seguendo en Instagram, el fotógrafo Jordi Castell también se despidió del peluquero. "Me da una impotencia gigante que te vayas así", comentó. "Los halagos profesionales los pueden ver todos a lo largo de las décadas como el peluquero más brillante. Pero yo tuve la suerte de estar en tu casa y con Alejandro, el hombre con el que construyeron la vida, eran anfitriones de lujo, escuchar tus consejos de cómo estar alerta, despierto en este mundo lleno de bitches y tus análisis sobre ego, fama y todas esas mañas que gracias a tu sabiduría y lucidez, tuve el privilegio de aprender que debían estar lo más lejos posible. Descansa en paz Pato Araya", publicó. 🌹